

NOTICIAS DE S. PAULO

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

6a. Feira, 28 de Janeiro de 1938

(1) No. 1,407



聖市アセントラレア
十六番地街
郵函二七六五
發行人 香山六郎
講讀料 一年三月
廣告料 一段七二
NOTICIAS DE S. PAULO
Caixa, 2105 - Fone, 2-5655
R. ASSEMBLEA, 16
S. Paulo - Brasil

沙田重政

國民精神運動員の要請は今

ます

私もさう思ふ、うんざり

ます

てに對する經濟政策

と對する經濟政策

伊國空

商業

米國頻りにヤキモキ

の勢力の擴張だ

と設

活躍する

クラビンニヨス

我が連勝振りは

世界列國の謎

佛國先づ撮影隊派遣

一九三八年年度 稅金納入日

税金納入日

過般實行致しました本社未會有の抽籤大懸賞は愛讀者の白熱的御支援のもとに成功致しました。

更に今年度も本社は各方面よりの愛讀者諸賢の御懇望により種々考慮致しまして購讀料前金拂込みの愛讀者に對し近々抽籤大懸賞の發表を致す目ろみで御座います。

何卒御期待の程を切に御願申上ます。

抽籤大懸賞豫告

新移民法編纂を前に

上府する坂根總領事

リオ滯在は四日間の豫定

澤田大使は目下離景を避けて
同地にある新移民法案を前に移住地内に於て左記日程で上

り立たれることとなつた

移住地内に於て左記日程で上

り立たれることとなつた

リオ滯在は四日間の豫定

リオ滯在は四日間の豫定